

SELECCIÓN GALA LES METIÓ CINCO GOLES A LAS TICAS EN EL DEBUT DEL MUNDIAL SUB-20

# Francesas se dieron un paseo

◆ **IORELLA MASÍS**  
fiorella.masis@lateja.co.cr

**La Selección** femenina Sub-20 empezó mal su camino en el Mundial de Canadá, tras caer ayer 5-1 ante Francia.

El equipo dirigido por Carlos Avedissian fue presa fácil de las francesas, quienes apenas al minuto 8 se fueron al frente con un penal discutido.

Claire Lavogez envió un trallazo desde los once pasos para poner el primer tanto.

Tan solo diez minutos después cayó la segunda anotación que dejó en evidencia a la defensa tica que regaló la banda derecha.

Por ahí, la jugadora francesa Diani hizo lo que quiso y envió un centro que pasó entre las jugadoras ticas y la pelota le quedó a Faustine Robert, quien solo tuvo que enviarla al fondo (18').

La Tricolor vivía el peor inicio imaginado y al 22' eso aumentó, cuando Fabiola Villalobos hizo un autogol en su intento por despe-



**A las nacionales les pasó una aplanadora en el juego de ayer.** AP

gar un remate de Mbock Bathy.

A partir de ese momento la consigna debía ser evitar más anotaciones, pero el cuarto tanto llegó al final del primer tiempo.

Lavogez volvió a romper las redes con un remate desde fuera del

área; sin dejar que el balón tocara el césped, puso el segundo de su cuenta personal con un golazo.

En el segundo tiempo, el conjunto galo dio por finalizada su cuota de goles con una jugada en combinación que cerró Ouleyma-



**Las francesas les sacaron la manita a las débiles ticas.** AP

ta Sarr (53'), a pesar del intento de rechace de la arquera nacional, Noelia Bermúdez.

La honra costarricense se dio a poco del final del juego, con una anotación cargada de lucha en pies de Melissa Herrera (91'), quien pe-

leó el balón ante la defensa y portera gala para bajar la mala diferencia goleadora con la que empieza Costa Rica el Mundial.

El segundo partido de las ticas, en Canadá, será este sábado contra Paraguay, a las 6 p. m.